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Mairie de Victot-Pontfol 
14430  
Victot-Pontfol 
 
 
 
 

 

 

Présents : 

M. ASSELIN DE VILLEQUIER Antoine, M. BERTAIL Étienne, M. BOUILLON Alexandre, Mme 

DEZOBRY Gwénaëlle, Mme GUILLOU Catherine, M. LE CHIPPEY Jacques, M. MARIE 

Guillaume,  

 

Procuration(s) : Mme AUMONT Béatrice, Mme O'JEANSON VUATRIN Brigitte 

 

Absent(s) : M. JEAN Nicolas 

 

Excusé(s) : 

Mme AUMONT Béatrice, Mme O'JEANSON VUATRIN Brigitte, Mme FOUQUES Fanny,  

 

Secrétaire de séance : M. ASSELIN DE VILLEQUIER Antoine 

 

Président de séance : M. BOUILLON Alexandre 

 

 

1 – DEMANDE D’AJOUT À L’ORDRE DU JOUR 

 

Le maire demande au conseil d’ajouter à l’ordre du jour le sujet suivant : demande d’honorariat pour 

M. Ambroise Dupont. Demande d’ajout à l’ordre du jour acceptée à l’unanimité 

 

2- APPROBATION DES COMPTES-RENDUS DES SEANCES DES 3 ET 10 JUILLET 2020 

 

Comptes-rendus approuvés à l’unanimité 

 

3 – ADRESSAGE ET DENOMINATION DES VOIES ET CHEMINS 

 

Le travail de recensement des voies communales, rurales et chemins de Victot Pontfol réalisé par 

Catherine Guillou est présenté à l’assemblée. 

Il est rappelé que, à la demande du maire, la commune de Victot-Pontfol sera une des communes 

pilotes dont l’opération d’adressage sera réalisée par un prestataire extérieur, sur un financement du 

conseil départemental en intégralité, numéros d’habitations inclus. Seul le financement de la 

signalisation des rues sera à la charge de la commune. 

Suite à la réunion de présentation du prestataire, à ses recommandations techniques, il appartiendra 

au conseil de délibérer sur le nom des voies. 

 

4 – SIGNALISATION ROUTIERE SUR LA COMMUNE 

 

Il est rappelé que l’entretien de la chaussée et des bas-côtés entre les panneaux d’entrée et de sortie 

d’agglomération est, d’après notre conseiller départemental, à la charge de la commune. Le maire 

rapporte que notre conseiller départemental propose, pour conserver la continuité de l’entretien de la 

voirie, de remplacer les panneaux d’entrée et de sortie d’agglomération par des panneaux de lieu-dit. 

Cette proposition est refusée à l’unanimité par le conseil municipal. 
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Compte tenu de la dangerosité des intersections de l’agglomération de la commune, il est cependant 

proposé de modifier la signalisation. Plusieurs possibilités sont proposées : 

- Modification du régime de priorité. Suppression des priorités à droite du chemin du Pont 

tonnerre et du chemin de Coquerel (et du chemin de Nicolle et Flaux hors agglomération) 

- Conservation du régime de priorité, mais amélioration de la visibilité de l’entrée 

d’agglomération, du changement de régime de priorité, de la limitation de vitesse et des 

intersections. 

Vote pour conserver le régime de priorité : 5 voix 

Vote pour modifier le régime de priorité : 3 voix 

1 abstention 

 

 

5 – REVISION DU TAUX DE LA TAXE D’AMENAGEMENT 

 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales ; 

Vu le Code de l’urbanisme, notamment les articles L331-1 et les suivants ; 

La possibilité de modifier le niveau de la part communale de la taxe d’aménagement est ouvert au 

conseil municipal 

 

Il est décidé à l’unanimité des présents de maintenir le niveau de la taxe communale d’aménagement 

à un niveau identique à celui actuellement,  

 

6 – ARRETE DECI 

 

Il est rappelé que les seules défenses incendie actuellement en fonction sont des bornes situées route 

de Rumesnil et chemin de Pontfol. Il n’existe pas, à ce jour, d’arrêté DECI ni de communication des 

réserves incendie à disposition du SDIS 

Le maire informe qu’une convention d’entretien a été signée avec le SDIS. Dès la réalisation de 

l’entretien, l’arrêté DECI sera publié et le SDIS informé des réserves incendie à disposition. 

 

Il est à noter qu’une convention de mise à disposition de réserve incendie privée a été signée avec la 

société Reefrose. Cette réserve incendie sera implantée en 2021. 

 

 

7 – COMMISSIONS INSTALLEES LE 17 SEPTEMBRE 2020 – PROJET DE TERRITOIRE 

 

Rappel des commissions auxquelles des élus de Victot-Pontfol ont été nommés, sur proposition du 

maire : 

-- C. Guillou : Proximité et démocratie participative / Voies douces et chemins de randonnée 

-- E. Bertail : Finances et évaluation des performances publiques 

-- B. O'Jeanson Vuatrin : Gestion des Déchets 

-- A. Bouillon : Transition écologique et numérique / Développement économique et attractivité 

territoriale 

-- G. Marie : Cycle de l’eau – GEMAPI 

 

 

8 – HONORARIAT M. DUPONT 

 

Sur proposition du maire, le dépôt d’une demande d’honorariat pour M. Dupont auprès de la 

préfecture est accepté à l’unanimité des présents. 
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9 – QUESTIONS DIVERSES 

 

Messe patronale prévue le 9 octobre 2020. 

Le préavis de départ des locataires du logement communal a été reçu pour une fin de location à la fin 

du mois de septembre, avec une possibilité de prolongation. Il a été demandé au notaire en charge de 

la gestion de ce logement de publier une annonce, de promouvoir cette offre de location et de mener 

toute diligence permettant de louer de nouveau le logement. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Maire lève la séance à 12 heures 30. 

 

 

                                            

                                           Le Maire, 

                                           Alexandre BOUILLON 

      

      

 

 

 


